

まな

や

令和3年度 大住中学校学校だより 1月号



学び舎

〒610-0343 京田辺市大住池平2 TEL0774-62-8889 FAX0774-62-6212

URL <http://www.kyotanabe.ed.jp/nc21/oosumi-jh/htdocs/>

学校到達目標～日本一幸せな学校～

今年の目標やめあてをたてましたか？

教頭 北村 忠浩

みなさま、あけましておめでとうございます。新年が明けて1週間ほど経ちますが、穏やかな年始を迎えられましたでしょうか？ 短かった冬休みも過ぎ、本日から第3学期が始まりました。冬休み期間中は、新型コロナの感染に関する連絡（オミクロン株を含めた感染や濃厚接触者の特定等）が学校に入ることを心配しておりましたが、特に連絡が入ることがなく本日の始業式を無事迎えることができました。冬休み中においても各ご家庭で、体調管理及び感染防止に努めていただいたおかげだと思っております。ありがとうございました。ただし、激減していた感染者数は徐々に増加してきており、オミクロン株の市中感染が確認されたり、第6波の懸念が広がる等、引き続き感染防止対策を怠ってはならない状況が続くと思われます。入試を目前に控えている3年生を含め、生徒諸君には毎朝の検温を含めた体調管理を引き続き意識してほしいと思います。「熱っぽいな。」「少ししんどいな。」と感じることがあれば、無理をせず早め早めの対処を心がけてください。

ところで、生徒のみなさんは『一年の計は元旦にあり』ということわざを知っているでしょうか？ 意味は「1年をとおしての計画（目標）は、1年の始まりである元日の朝にたてるのが大切である。」というもので、「余裕をもった行動がとれるようにはじめに計画をたてる。」「早め早めの対応ができる見通しをもつ。」等、何事もはじめが肝心であることの大切さを説いたものです。しかし、『元旦』を『元日』と間違えて覚えている人も多くいるようで、クイズの出題になることもあるようです。ちなみに生徒のみなさんは、『元旦』と『元日』の違いをしっかりと認識しているでしょうか？ ヒントは「日の出（朝）」です。すぐにわかると思いますが、友達や先生に聞いてみたり、ネットで調べてみたり、確認してみてください。

学校は年度毎（4月始まりの3月終わり）で動いているので、年毎に見通しをもつことに違和感を感じる人がいるかもしれませんが、日本には初詣の習慣があり生徒のみなさんも、新年の願い事や誓いと一緒、1年の見通しを考え整理することができている人が多いと思います。もし、今年の目標やめあてがまだならば、考えてみてください。新型コロナウイルス感染症の影響がどこまで続くかわかりませんが、今年1年間の見通しをもつことや計画をたてること、目標やめあてをもつことは、自分の行動を良いものにしていきます。今年も生徒のみなさん、ひとりひとりが大きく成長できる年となるように、ぜひ、今年1年間の目標やめあて、計画をたてるようにしてください。

1 PTA花いっぱい運動をおこないました。

12月1日（水）に『PTA花いっぱい運動』がおこなわれ、PTA役員の方々や部活動を中心とした生徒が参加しました。気温が低く、風が冷たい中でしたが、一生懸命に花をプランターに植え、校内が花いっぱいになりました。

皆さんが植えてくれた花は、来年の卒業証書授与式や入学式でキレイな姿で披露できるように大切に育てていきます。



2 JOCジュニアオリンピックカップハンドボール大会 結果

第30回記念大会JOCジュニアオリンピックカップハンドボール大会が、12月23日（木）～26日（日）の日程で徳島県徳島市で開催され、京都府選抜女子チームが**第3位**の好成績をおさめました。また、本校の有本都恵さんが、大会の**優秀選手**に選出され表彰を受けました。男子チームも善戦したものの、優勝した東京と予選リーグで当たったため、残念ながら決勝トーナメントに進むことができませんでした。

京都チームは例年男女とも選抜チームを編成し出場しており、今回も本校から17名（男子8名、女子9名）ものハンドボール部員が京都府選抜チームに選出され、男女ともチームの主体として活躍しました。選出されたメンバーを紹介します。

○京都選抜男子	高梨 来夢	濱崎 稜大
	前田 涼玖	石丸 優太
	西島 輝翔	北川 大智
	山内 佑斗	有馬 義将

○京都選抜女子	有本 都恵	竹重 涼音
	越知 百合子	河村 志穂
	小野 愛花	小林 由加子
	本田 心那	原田 優香
	白石 鈴乃	



3 祝！ 春の全国中学生ハンドボール選手権大会 男子ハンドボール部出場権獲得

令和3年度 第17回春の全国中学生選手権大会の京都府予選（準決勝・決勝）が、12月12日（土）に山城総合運動公園体育館でおこなわれ、本校男子ハンドボール部が優勝、女子ハンドボール部が準優勝という結果をおさめました。

この結果、男子ハンドボール部が京都府代表として、3月に富山県氷見市で行われる全国大会への出場権を得ることができました。女子ハンドボール部も準優勝という素晴らしい成績をおさめたものの、全国大会へは優勝チームしか出場権が与えられないため、悔しい思いをすることになりました。

男子ハンドボール部は昨年度の同大会で、第3位の好成績をおさめています。昨年度に引き続き今大会での活躍に期待しています。頑張ってください。

4 近畿中学校駅伝競走大会 結果

近畿中学校駅伝競走大会が、12月5日（日）に兵庫県の奥神鍋で開催されました。各府県の代表校（男子30校、女子30校）が集まり、本校陸上競技部も男子チームが出場し、第3位の好成績をおさめることができました。

近畿大会で上位入賞を果たせたことは、部員たちの大きな励みと自信につながりました。応援して頂いた皆様、ありがとうございました。

各区間のメンバーを紹介します。

- | | | |
|------|-------|------|
| ・第1区 | 前田 悠仁 | |
| ・第2区 | 植田 圭祐 | 区間1位 |
| ・第3区 | 岸田 和真 | |
| ・第4区 | 橋本 颯人 | 区間2位 |
| ・第5区 | 植村 悠矢 | |
| ・第6区 | 西脇 敬吾 | 区間3位 |



5 休日参観・学芸発表会（展示の部）について

1月22日（土）に休日参観を予定しています。学年毎に時間割を分散させた授業参観と学芸発表会（展示の部）の展示を見ていただく予定です。詳細は、後日お知らせいたします。

なお、昨年度も授業参観を予定していたものの、京都府に緊急事態宣言が発令され、やむなく中止になった経緯があります。今年度は何とか実施したいと思っておりますが、今後の感染状況により同様の措置をとらせていただく可能性もあります。状況を見ながら判断していきたいと考えております。よろしくお願いいたします。

6 1月の予定

1	土	元日	17	月	
2	日	年始の休日	18	火	
3	月	年始の休日	19	水	
4	火	仕事始め 業務休止日 部活動停止 学校諸費再振替日(12月分)	20	木	3年生学年末テスト
5	水	ノー部活動デー	21	金	3年生学年末テスト 英検
6	木		22	土	休日参観
7	金	3学期始業式 部活動停止	23	日	
8	土		24	月	代休日
9	日	京田辺市成人式	25	火	学校諸費振替日(1月分)
10	月	成人の日	26	水	ノー部活動デー
11	火	事業委員会 PTA本部役員会	27	木	
12	水	ノー部活動デー	28	金	
13	木	PTA運営委員・地域委員合同会議	29	土	
14	金	避難訓練	30	日	
15	土		31	月	
16	日		2/1	火	

- 1月の最終下校時刻は17:00です。